



La SMIT s'allie à la Fédération des Investisseurs Chinois pour promouvoir l'investissement touristique

La Société Marocaine d'Ingénierie Touristique (SMIT), représentée par son Président de directoire M. Imad BARRAKAD, a participé à la première édition du Forum Economique Maroc-Chine, tenu le 28 novembre à Pékin qui a connu la participation de plus d'une centaine d'hommes d'affaires et d'opérateurs.

Aussi, en marge de ce forum, une convention a été conclue avec la Fédération des Investisseurs Chinois pour le développement de l'expertise et la promotion des investissements touristiques, elle porte principalement sur (i) le renforcement de la présence des investisseurs touristiques chinois au Maroc (ii) et l'échange d'expertise et de savoir-faire.

Avec plus 625 milliards de USD investis hors de son sol, la Chine fait partie des pays émetteurs d'IDE. Un mouvement de fonds, mené principalement par les puissantes sociétés d'Etat Chinoises, qui bénéficient de l'appui politique direct de Pékin ainsi que des facilités de financement offertes par les grandes banques publiques du pays. Les investissements chinois à l'étranger ont ainsi été multipliés par plus de 30 en une décennie.

Le tourisme n'échappe pas à la règle, les fonds d'investissements touristiques et investisseurs chinois partent aussi à la conquête du monde, en développant pour la majorité des produits pouvant s'adapter aux attentes des touristes chinois de plus en plus nombreux à vouloir découvrir le monde et plus particulièrement les destinations culturelles.

La fédération des investisseurs chinois est une association d'investisseurs de taille importante qui dispose d'un fond d'investissement dédié à l'hôtellerie et à l'immobilier avec une taille cible de 3 à 5 milliards de dollars.

La SMIT, à travers ce partenariat, souhaiterait bénéficier de la croissance chinoise et du marché dans lequel cette dernière opère, a affirmé Monsieur Imad Barrakad à l'issue de cette signature.